



Erik Bodendieck

Präsident der Sächsischen Landesärztekammer
FA für Allgemeinmedizin



27.12.1966 geboren in Leipzig

1988 -
1994 Studium Humanmedizin in Leipzig

seit 1997 Facharzt für Allgemeinmedizin

seit 2006 Zusatzbezeichnung Diabetologie

seit 2010 Palliativmediziner

seit 1999 Mitglied der Kammerversammlung der
Sächsischen Landesärztekammer, Mitglied in
zahlreichen Ausschüssen

seit 2007 Vorsitzender des Ausschusses Ambulante
Versorgung

2000 -
2009 Vorsitzender der Kreisärztekammer des
Muldentalkreises

seit 2003 Mitglied des Vorstands der Sächsischen
Landesärztekammer

seit 2007 Vizepräsident der Sächsischen
Landesärztekammer

seit 2013 Vizepräsident des Landesverbandes der
freien Berufe in Sachsen

seit Juni 2015 Präsident der Sächsischen Landesärztekammer

Übersicht Funktionen/Mitgliedschaften

Sächsische Landesärztekammer

Mitglied der Kammerversammlung

Vorsitzender Ausschuss ambulante
Versorgung

Vorsitzender Prüfungsausschuss Fachwirt

Auslandsbeauftragter

Mitglied Sächsische Akademie für Fort- und
Weiterbildung

Mitglied wissenschaftliche Leitung "QM-Kurs"

Wissenschaftlicher Leiter „Update
Allgemeinmedizin“

Wissenschaftlicher Leiter Kurs
„Wundmanagement für Ärzte“
Mitglied Ausschuss Ausbildung
Mitglied Kommission „Sucht- und Drogen“
Mitglied Kommission „Diabetes in Sachsen“
Mitglied Prüfungskommission „Facharzt für
Allgemeinmedizin“
Mitglied Prüfungskommission
„Zusatzbezeichnung Diabetologie“
Mitglied des Berufsbildungsausschuss
Mitglied Lenkungsgremium „Netzwerk Ärzte
für Sachsen“
Mitglied Unterarbeitsgruppe Versorgung

Bundesärztekammer

Delegierter zum Deutschen Ärztetag
Mitglied ständige Konferenz
Öffentlichkeitsarbeit
Mitglied ständige Konferenz Europäische
Angelegenheiten
Mitglied Ausschuss ambulante Versorgung
Mitglied der AAA (Arbeitsgemeinschaft zur
Regelung der Arbeitsbedingungen der
Arzthelferinnen)
Mitglied der Tarifkommission der AAA

Weiteres

2. Vizepräsident der Sächsischen
Gesellschaft für Allgemeinmedizin
Vizepräsident des Landesverbandes der
Freien Berufe
Hartmannbund (Delegierter zur
Delegiertenversammlung)
Mitglied im Hausärzteverband Sachsen
Mitglied in der Sächsischen Gesellschaft für
Endokrinologie und Stoffwechselkrankheiten
Mitglied in der „Standortinitiative Wurzten“
Mitglied im Förderverein „Museum Wurzten“

 Veröffentlichung der derzeitigen Interessenwahrnehmungen [PDF]